
EMENTA:  REQUER DA PREFEITURA MUNICIPAL, ATRAVÉS

DA  SECRETARIA  DA  SAÚDE,  INFORMAÇÕES

SOBRE A FALTA DE MÉDICOS NA REDE PÚBLICA

DE SAÚDE DO NOSSO MUNICIPIO.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando, a situação que se encontra a Rede Pública de Saúde de Ribeirão Preto,
com falta de médicos e, consequentemente, superlotação e demora nos atendimentos,
tem  gerado  grande  insatisfação  de  munícipes  que  dependem  deste  serviço,  o  qual
solicitam providências urgentes com relação ao caso;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito
Municipal,  que  através  da  Secretária  Municipal  da  Saúde,  nos  forneça  as  seguintes
informações:

1 - Em reunião na Secretaria de Saúde nos foi afirmado que existe uma falta de médicos
no atendimento das unidades de saúde em nosso município. Qual é o plano emergencial
elaborado pela Prefeitura para sanar esta situação incômoda da área de Saúde?

2  -  Quantos  médicos  estão  faltando  em  todas  as  unidades  de  saúde  do  município.
(Detalhar o déficit em cada unidade de forma isolada).

Sala das Sessões, 15 de dezembro de 2022.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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